

# *Nicolás Maduro assure qu'il existe au Venezuela tous les médicaments pour faire face au Covid-19*

---



Caracas, 21 juillet (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a assuré que tous les patients de Covid-19 ont à leur disposition les traitements dont ils ont besoin.

« Dans ce grand effort que nous déployons en faveur de la santé et de la vie, nous avons la capacité des professionnels de la santé, les traitements garantis pour ceux qui en ont besoin et surtout la conscience du peuple vénézuélien. » Dieu nous bénit ! a signalé le chef d'état sur son compte twitter.

Le gouvernement vénézuélien tient les États-Unis pour responsables du maintien d'un blocus économique qui l'empêche d'acheter des médicaments pour faire face à la pandémie.

Cependant Maduro a remercié les gouvernements de la Russie, de la Chine de l'Iran, de Cuba, de la Turquie et le système des nations Unies de l'envoi d'aide technique humanitaire pour soigner les patients

atteints de Covid-19.

Le ministre de la santé, Carlos Alvarado a assuré le 17 juin que jusqu'à présent le Venezuela a reçu plus de mille tonnes d'aide humanitaire depuis les pays alliés.

Selon le gouvernement, 71 mille migrants vénézuéliens sont rentrés dans le pays légalement à travers les frontières dont 4 559 ont été testés positifs au Covid-19 et qu'ils sont soignés dans les Postes d'Attention Sociale Intégral.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/229198-nicolas-maduro-assure-quil-existe-au-venezuela-tous-les-medicaments-pour-faire-face-au-covid-19>



**Radio Habana Cuba**